

また やっぱり 今年も

Super

3

令和6年7月16日
立川市立第三小学校
校長 田村 聡

今更ながら梅雨でしょうか

朝から雨がサーッとふったり、止んで薄日が差したりと梅雨らしい1日の始まりです。

今週で1学期も終わります。今日は5年がプールに入る予定でしたが、入るころに雨が降り出し、すんなりと諦めがついたようです。



3年理科では、「風やゴムのはたらき」について学習しています。

S型のマシーンが完成しているところを見ると、まとめの段階に入っているのでしょう。



教室内では別のマシンの作製でしょうか、「チキチキマシン猛レース」を思い出します。
『ケンケン』は、今どうしているのでしょうか。



三田花店さんのご協力による「ラン再生プロジェクト」です。陽に当てずに、月末ごろにコップ1杯の水をやればよいそうです。3階6年教室前には驚くぐらいたくさん再生したランの花が咲いています。



今年も、北校舎前の花壇に背が高く伸びたヒマワリが咲き始めました。先週末には咲いていなかったのですが、もうすぐ夏休みです。



東調理場から栄養士さんと、調理業務に携わっている方がトウモロコシを持ってきてくれました。4年生の教室です。「何だ、なんだ」と隣のクラスの子ども達も、のぞきに出てきています。



そして、今日の給食の献立は、
ごはん
サワラの竜田揚げ
ジャガイモとピーマンのみそ炒め
豆乳味噌汁 です。

鯖、鰯、魚編に冬で、コノシロだそうですが「夏」ってありそうでないのですね。夏は、傷みやすいからでしょうか。夏が旬の魚はいるのにです。



4年図工作品「ペーパーザウルス」を都立の立川高校に飾ってもらうことになりました。

地域にある都立高校との連携のひとつとして、まず児童の作品を飾ってもらいます。今後としては、高校美術部のみなさんの作品もお借りして、三小に飾りたいものです。

雨が降ったり止んだり運ぶのに苦労しそうですが、5校時終了後に出発します。



子どもから作品の説明を受けたあとで、鈴木宏治校長先生が、3階にある生物室を案内してくださいました。新聞も立派です。浅草（都内巡り）新聞も、このように作成してくれるとうれしいです。

学期末のご多用の折にもかかわらず、ご対応ありがとうございました。